

か浴衣の貸し出し・着付け、グッや浴衣の貸し出し・着付け、グッや浴衣の貸し出し・着付け、グッタはとても賑わいました。
りはとても賑わいました。
かお、会場内に飾られた七夕飾りのコンクールの表彰式も行われ、短いまが書かれ、色とりどりでいるだ子どもから大人までのコンクールの表彰式も行われ、短いでは、そうめん流しるない。

成3年こ复舌開催され、今年で3回 成3年こ复舌開催され、今年で3回 かつて曽於の3大祭りとして親し かつて曽於の3大祭りとして親し がれました。 催されました。 経されました。 8月3日(土)、大崎小学校にお

ライブなどさまざまな催し物が行わ 体の七夕飾りも設置され、会場の雰体の七夕飾りも設置され、会場の雰体の七夕飾りも設置され、会場の雰囲気をより一層盛り上げていました。 フラブによる和太鼓演奏で始まり、日本舞踊やお遊戯、フラダンス、女日本舞踊やお遊戯、フラダンス、女日本舞踊やお遊戯、フラダンス、女はデュオ『音心(おとごころ)』のまた、祭り当日の会場内には、幼また、祭り当日の会場内には、幼また、祭り当日の会場内には、幼また、祭り当日の会場内には、幼また、祭り当日の会場内には、幼また、祭り当日の会場内には、幼また、祭り当日の会場内には、幼また、



